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渋谷で街宣 「口蹄疫から畜産農家を守ろう！」 2010/05/24 09:38 

  口蹄疫から畜産農家を守る会、29日にデモ行進  
  

   「宮崎の農家を守れ、宮崎産の農畜 

    産物を購入しょう」藤井氏が訴え！ 

  
  
 「口蹄疫から畜産農家を守ろう！」という街頭演説が23日夕方、渋谷のハチ公前広場で行われ、深刻な口蹄疫被害の実情と

畜産農家の窮状を道行く人に訴えた。この街頭宣伝にはテレビでは放映されない感染した豚や処分される様子を実写した特大

パネルも掲げられ、道行く人は驚いたような表情で見つめる光景も見られた。 
  
 これを主催したのは「口蹄疫から畜産農家を守る会」（村松潔代表）で、既に開設しているホームページで積極的な情報提供を

行っており、この街宣に続いて、来る5月29日（土）には大手町周辺でデモ行進も行う事にしている。 
  

 
雨の中、若いスタッフが頑張って街頭宣伝を行いました。 

  
 登壇した国際アナリストの藤井厳喜氏はここまで被害を拡大させてしまった政府与党、とりわけ赤松農水相の責任を追求する

一方、大手メディアの報道姿勢についても厳しく糾弾、「皆さん、宮崎の農家を守るために宮崎産の農畜産物を購入しましょう」と

支援を訴えた。（ニュース調ここまで） 
  
 生憎の雨という天気でしたが主催者の皆さん、参加された皆さん、お疲れさまでした。私は午後三時まで外出でき

ず、現地に到着したのは藤井厳喜氏のスピーチがちょうど始まったタイミングでした。藤井氏は新宿ロフトで行われた

西村幸祐氏のトークライブから駆けつけたはずで、連日もの凄いスケジュールですね。 
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 口蹄疫事件については圧倒的な活躍を見せている藤井厳喜さん 

  
 ちょっと気になったので「オーバーワークではないですか？疲れているように見えますのでお休み下さい」と声をかけたら、「そう

ですか、実は昨夜は寝ていなかったもので…」とのこと。これから選挙が始まったら全国を駆けめぐるわけで、体調管理にはくれ

ぐれも気をつけて欲しいと思いました。  
  
 それにしても、国家の一大事だというのに政府がモタモタしている現状に、若者が素早くホームページを立ち上げて情報を収拾

発信するとともに、街宣もデモも行う、素晴らしい行動力ですね。高く評価し応援していきたいと思います。  
  

  

 
 ビニールシートにくるまれて処分される豚と感染数の増加を示したグラフ 

  
 ところで、街宣で掲げられた口蹄疫にかかった豚の画像や処理の様子の画像は藤井厳喜さんが被害者農家から直接入手して

自身のＨＰやチャンネル桜で公開したものですが、ネットで情報を収集しない多くの人にとってははじめて見る衝撃的な画像もあ

ったと思います。一般の方に情報を周知徹底させるためには、こうした街頭宣伝でのスピーチやビラ配布、デモ行進などは欠か

せない行動ですので、こうした動きが全国に拡がれば政府にプレッシャーを与えることが出来る筈です。 
  
 ネットでは比較的に知られている「被害者農家の生の声」について、以下、二つのテキストを紹介します。一つはこの街宣で配

布されたビラに掲載されたもの、今ひとつは下記のローカル放送局で放映された番組のなかで読まれた主婦からご主人にあて

た手紙です。特にご主人への手紙は「涙無しには見られない」内容で、 sakuraraボードさんの許可を得て転載させて頂きま

す。鳩山首相の「命を守りたい」との24回もの所信表明は「真っ赤なウソ」だったのですね。 
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雨の中、90分ちかくずっと聞いていた方も多かったようです。 

  
街宣で配布されたビラに掲載されたコピーを掲載します。 
  
消毒剤が圧倒的に足りません。人手も圧倒的に足りません。 
保健所の友人はＧＷどころか、発生からずっと休み無し、爪は割れ、消毒剤で手の皮膚が爛れ…それでも必死になって戦ってま

す。 
  
感染した牛は毎日10億個、豚は5兆個のウイルスを撒き散らします。感染拡大が止まりません。 
  
全て殺されてしまう。それでも弱れば排出するウイルスが増える。だから、殺されるのがわかってても、毎日餌をやり、ビタミンを

やり、あらゆる手を尽くして少しでも牛を健康に保とうとしてます。 
  
消毒剤の不足から、本来は牛に使わないような強い薬を大量に毎日浴びせられ、牛は毛が抜けぼろぼろになっていきます。 
  
そんな中で、自分の家族同然の牛を殺す事も出来ず、飼い続けなければならないんです。とにかく人手が足りないんです。もう殺

処分が追い付かないんです。首相が激甚災害に認定し、自衛隊を出さない限り、拡大は収まりません。 
  
皆さんにお願いです。とにかく、今、宮崎で大変な事が起こってると言うことを、多くの人に伝えて下さい。もう世論で政府を動か

すしか方法がないんです。(現地農家のメールより抜粋） 
  

 
守る会の代表村松潔氏とスタッフの皆さん 

  
「食と暮らしの安全を守れ！」 

－口蹄疫問題を生んだ安易な農産品の輸入を止めることを求める市民大行進－  
  
期日：平成22年5月29日（土） ※ 雨天決行  
場所：常盤橋公園  
        東京駅八重洲口から呉服橋方面に、徒歩約5分。呉服橋たもとの公園。 
時間：  
  11時30分 集合  
  12時00分 出発  
  13時00分 日比谷公園 流れ解散 
主催：口蹄疫から畜産農家を守る会 
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        http://www23.atwiki.jp/kohteieki/pages/1.html  
連絡先：  TEL 090-8056-1541（口蹄疫から畜産農家を守る会 村松）  

  

 
 やまと新聞さん、雨の中をありがとうございます。 

=============================================  
  

感動です！ 

主婦からの手紙「頑張ろう！お父さん」 

 
五分頃からアナウンサーが涙ながらに朗読します。 

  
発生地10キロ圏内で畜産農家をされている 
30代後半の奥様からご主人様への手紙 
  
この手紙は今頑張っている主人に送ります。  
いつか笑い話のように「ＭＲＴにこんげな手紙を送ったとよー」と言える時が来た時に教えようと思っています。 
   
  お父さん、結婚して10数年、三人の子どもにも恵まれ、あっという間に過ぎたような気がします。 
思えば十数年前に出逢い、就職していた県外から牛を養いたいと二十歳そこそこで借金をし、畜産に励むあなたについていこう

と、支えて行こうと心に決めたものです。 
  
  覚えていますか？ プロポーズの言葉。 
「俺には借金もあるし、旅行にも連れていけんかもしれんけど、結婚してくれるか？」と言ったんですよ。 
 それから二人で始めた畜産業。動物が好きな私は、育てた子牛が初めて競り市にかけられる時、「かわいがってもらいなさい

よ。おりこうにしなさいよ」と涙を流し、鼻面をなでたものです。 
 買ってくれた方には「お願いします。可愛がってやってください。」と挨拶する私に、「恥ずかしいから止めろ」と、怒られた事もあ
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タグ： 口蹄疫から畜産農家を守る会  藤井厳喜  村松潔  渋谷街頭宣伝  大手町デモ行進  sakuraraボード   

りました。懐かしいですね。 
  
 それから数年後、ちょうど10年前の90年(2000年?)口蹄疫、牛が売れず、苦しみました。 
また借金が振り出しに戻ってしまったこと、ちょうど10年前思い出します。 
その後は食いっぱぐれのないよう私は会社で勤めましたが、あなたはやっぱり畜産に戻りました。やっと昔の苦い思い出が消え

そうな、やっと軌道に乗り始めたのに、また今回の災難です。 
  
 お父さんツライね。キツイね。あなたの気持ち十分、十分わかっています。 
 毎朝新聞の一面に眼を通す後ろ姿。子どもたちに何もないように接する姿が痛々しくて、今私、毎日仕事の帰りに牛の好きだっ

たおばあちゃんのお墓に「どうか守ってください」と、手を合わせています。 
  
 お父さん、あなたがキツイ時は私もキツイ、一緒です。そして何があっても私、そして家族がいるから、支えていくから、今処分さ

れている牛や豚に感謝しましょう。 
  
 きっと何かの身代わりになってくれてるはずなんです。頑張ろうお父さん。 
また笑って過ごせる日がすぐ帰ってくるよ。 
  
  （sakuraraボードさんから転載） 
   

   
   
●『緊急告知』 西田昌司自民党参議院議員 

 「国民の信を問うため、直ちに 参議院議員衆議院を解散し、総選挙を行うよう求める！！」署名活動をしています。『解散総選

挙を求める署名用紙はこちら』 
   

   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(43) 

コメント(43) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/05/24 09:47Commented by 20a5911 さん 

【神奈川】県教育委が開発中の独自科目「近現代史」教科書に南京大虐殺など日本軍の

残虐性を強調した“自虐”記述、検定の盲点[05/24] 
 
『神奈川県教育委員会が県内の全県立高校での日本史必修化に向けて開発中の独自

科目「近現代史」の教科書で、日本の過去の歩みがことさらにおとしめられた記述がある

ことが２３日、産経新聞が入手した資料で分かった。この教科書は文部科学省の検定を

経ずに県独自で編集されたうえで生徒に供給される見通し。検定制度の盲点が浮き彫り

になった格好だ。 
 神奈川県は、自国の歴史や伝統を尊重する歴史教育を目指しているが、その取り組み

は早くも黄信号が点灯しはじめた。 

 
教科書の使用について法律では、「文部科学大臣の検定を経た教科書用図書を使用し

なければならない」（学校教育法）と原則が定めてある。しかし、高校教育では科目設置

の多様性から検定教科書がそろわない事態もある。そのため法律では付則で例外的に

「高校では検定を経た教科書などがない場合、当該高校の設置者の定めにより他の適切

な教科用図書を使用できる」と規定。問題の近現代史の教科書も検定を経ずに生徒に供

給できるという。』 

 
http://sankei.jp.msn.com/life/education/100524/edc1005240017000-n1.
htm 
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これは教科書検定の盲点を突き、検定そのものの存在を無化してしまいかねない恐ろし

い方法です。これが悪い前例になって、左翼が暴走しそうで非常に危惧します。 

 
神奈川だけの問題ではありません。全国から猛烈な抗議をかけて、完璧に叩き潰さなけ

ればなりません！  

2010/05/24 10:05

Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん おはようございます。 
 
情報感謝です。神奈川県教祖も本当に悪質ですね。  

 
>全国から猛烈な抗議をかけて、完璧に叩き潰さなければなりません！ 
 
大賛成です、打倒日教組！ですよ。  

 

2010/05/24 10:19Commented by 20a5911 さん 

≪町村氏 補選立候補へ≫ 

 
『自民党の町村信孝元官房長官は２３日、民主党の小林千代美衆院議員＝衆院道５区

＝が、北海道教職員組合（北教組（ほっきょうそ））事件などをめぐって６月下旬にも議員

辞職する方向で検討していることを受け、小林氏の辞職に伴う衆院の補欠選挙に立候補

する考えを明らかにした。札幌市内で２３日に開いた自民党道５区支部の政経セミナーで

表明した。 

 
昨夏の衆院道５区で落選し、比例区で復活当選した町村氏は「仮に補欠選挙とか再選挙

となれば、議員を辞職して改めて立候補して、リスクを背負ってでもがんばらないといけな

い」と話した。「（選挙が）いつになるかはわからないが、全力を挙げて頑張るので、お力

添えをお願いしたい」と述べ、支持者から拍手を受けた。 

 
町村氏はこの日の集会後、記者団に対し、「今この時点で考えれば、私自身が出ることが

一番勝利に近道ではないか」と理由を語った。関係者によると、支持者の間には慎重意

見もあったが、鳩山内閣の支持率が低迷するなど昨夏の衆院選時とは政治状況が変化

したこともあり、仮に別の候補者を擁立しても次の衆院選での候補者調整の問題が残る

ことから、いったん議員辞職して雪辱を期すことを決断したという。 

 
町村氏が辞職した場合、自民党の比例区の繰り上げ当選者は、衆院選に重複立候補し

て選挙区で落選した自民党候補の中から惜敗率の高い順に決まる。町村氏に次ぐ惜敗

率だった中川昭一元財務相は死亡したため、道６区（旭川市など）で落選した今津寛・元

自民道連会長が繰り上げ当選となる。』 

 
中川さん、もうちょっと長生きしてれば良かったのに……。  

 

2010/05/24 10:20Commented by 20a5911 さん 

あ、日教組じゃなくって神奈川県の教育委員会ですよ。 

 
是非とも抗議をお願いします。  

 

2010/05/24 10:39Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん  
 
>中川さん、もうちょっと長生きしてれば良かったのに……。 
 
情報感謝です。無念です……  

 

2010/05/24 10:41Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん  
 
>あ、日教組じゃなくって神奈川県の教育委員会ですよ。 
 
いやその教育委員会自身が日教組の親派なんですよ。だからこういう姑息なことを考え

るのです。 
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>是非とも抗議をお願いします。 
 
よ～～～し(^^；。  

2010/05/24 13:06

Commented by UCHINONEKO さん 

はなうさぎさん、こんにちわ。 
いつもながらすばやいエントリー、ありがとうございます。 

 
口蹄疫はもう自衛隊を出さなければならないと思います。 
世論を盛り上げないと。私も今もって関心がない周りに話してます。 

 
それにしても藤井さんはすごいですね、鳩撃ち猟、口蹄疫で宮崎へ、参議院立候補、、 
本当に体に気をつけて欲しいです。 

 
PS：たちあがれの党本部に午前中電話をしました。 
  HPの立候補者の写真が入ってない人がいたので、、すると１時間もしな  いうちにす

ぐに写真が入りました。 
  忙しくてうっかりしていたんだと思います。 

 
  電話受けてくれた女性もやる気いっぱいの感じですよ、 
  私も比例のかたが近くにきたら選挙応援に駆けつけるつもりです、はな  うさぎさん

に負けないぞ 
   

 
 
  

 

 

2010/05/24 14:01Commented by 真 さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
連日お疲れ様でした。 
昨日23日の街宣、やまと新聞さんのチャンネルで動画Upされています。 
ご参考までに。 

http://www.youtube.com/watch?v=3_uT2aUwfoE&playnext_from=TL&vi
deos=qedwHJ4tm8M 
http://www.youtube.com/watch?v=cHPO9r7hlPU&feature=channel 
http://www.youtube.com/watch?v=rrnouy_0Mog&feature=channel 
 

 

2010/05/24 15:34Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 テレビ報道のぬるいニュースでは、実態がわかりませんが、酪農家以外にも,
 影響がでて、町が、死んでしまうと訴えています。商店街もゴーストタウンらしいですね。 

 
すべての責任は、民主党政権です。 

 
「奥様からご主人様への手紙」 

 
胸がつまりますね。  

 

2010/05/24 15:37Commented by ef5861ja さん 

花うさぎさま 

 
連日、色々な情報をありがとうございます。 
ところで、20日に衆議院本会議で行われた口蹄疫に関する質疑ですが、与党のヤジが

ひどかったようです。また、ビックリしたのは国家的な大事にもかかわらず、質疑の直前に

鳩山首相が退席したようです。さらに、主要な閣僚もいなかったとか（さすがに農水相は

いたようですが）。国家的な危機という認識がないのでしょうかね。 
すさまじいヤジは、やまと新聞さんのチャンネルで紹介されています。 
ところで、自衛隊ですが、すでに現地では多数が活動しています。ただ、家畜への薬剤投

与は法令で獣医師しかできないので、自衛隊はもっぱら殺処分後の埋設作業にあたって

いるようです。  
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2010/05/24 16:09Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
東京や日本各地は大雨ですか？大変ですね、お見舞い申し上げます。 

 
さて、神奈川県教育委員会の自虐史観教科書の件です。 

 
民主党出身の松沢県知事とか松下政経塾出身で現在ＸＸ新党（名前が多くて分かりませ

ん）の中田宏とかは政治一般では何か期待のもてる様なことを言ってますが、その前に

国家観を披瀝したことなど一度もないので、胡散臭いと思っています。 

 
国体解体を標榜する民主党の打倒の為に、保守政党全てが「平成の大合同」をしないと

日本が持ちません。 
しかし、その先頭に立つ自民党の谷垣総裁が音なしですし、石破政調会長も自衛隊オタ

クと言われ、シビリアン・コントロール大好き人間らしいですが、実態は多母神閣下の首を

切った男ですから言う程の国家観なしです。最低な野郎です。 

 
民主党は兎に角、やること為すこと政治主導と言いながら、素人内閣・子供以下の対応で

あきれ返ります。 

 
そよ風さんやその他普通の主婦、意識のはっきりした若者の叫び＋行動を期待していま

す。ドンドン、街宣の告知をして下さい。 

 
 
 
 
 

 

2010/05/24 16:15

Commented by キラーＴ細胞 さん 

 赤松疫の変は、官僚をコントロール出来るだけの知識も能力も経験も無い売

国民主党の連中が「政治主導」なんぞをやつたが故の悲劇です。例によつてカスゴミに叩

かれましたが、麻生前総理が言つた様に「官僚は上手に使ひこなせば良い」のであつて、

ルサンチマンの対象にすべきではないのです。 
 この点屋山太郎氏は決定的に誤つたと言へます。流石に論壇の表舞台に出て来なくな

りましたね。自らの不明を恥入つてゐるのか、それとも何処からも御呼びが掛らなくなつ

たのか知りませんが。  

 

2010/05/24 17:04Commented by 花うさぎ さん 

To UCHINONEKOさん こんにちは。 
 
>口蹄疫はもう自衛隊を出さなければならないと思います。 
>世論を盛り上げないと。私も今もって関心がない周りに話してます。 
 
これは下手をすると本州に飛び火する可能性も出てきたかも、です。 

 
>本当に体に気をつけて欲しいです。 
 
拍手喝采！とはこの事ですね。選挙では全力で支援しましょう。 

 
>私も比例のかたが近くにきたら選挙応援に駆けつけるつもりです、はな うさぎさんに負

けないぞ 

 
おお～頼もしいです、是非よろしくお願いします(--)。  

 

2010/05/24 17:04Commented by gabacho さん 

産経ニュースに記事がありますね。 
近現代史教科書に“自虐”記述 神奈川の独自科目、検定の盲点 2010.5.24 00:16 
http://sankei.jp.msn.com/life/education/100524/edc1005240017000-n1.
htm 
 
神奈川県教育委員会の連絡先は次のとおりでよろしいでしょうかね？ 
明日の昼休みにでも抗議の電話を入れてみます。 
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 教育局企画調整部企画調整課 
 企画調整グループ ＴＥＬ：０４５－２１０－８０３０ 
 •教育行政の総合的企画、立案及び調整に関すること  
 •各部局等所管事業との連絡調整に関すること 
 ＦＡＸ：０４５－２１０－８９２０  

2010/05/24 17:06

Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん こんにちは。  
 
>昨日23日の街宣、やまと新聞さんのチャンネルで動画Upされています。 

 
情報感謝です。やまと新聞さんはビデオ、カメラ、取材と三人がきてくれていました。本当

に有り難いですね。  

 

2010/05/24 17:11Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>酪農家以外にも, 影響がでて、町が、死んでしまうと訴えています。商店街もゴーストタ

ウンらしいですね。 

 
そうでしょうね。人の移動禁止となれば地域住民だけでなく観光も全滅でしょう。 

 
>すべての責任は、民主党政権です。 
 
もちろんです。民主党議員からはまだ「赤松大臣は辞職を！」という声が上がりません

ね。人でなしばかりなんですね。 

 
>胸がつまりますね。 
 
はい。閣僚だけでなく民主党議員は全員正座し繰り返して三回見ろ！と云いたいです。  

 

2010/05/24 17:16Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。  
 
>すさまじいヤジは、やまと新聞さんのチャンネルで紹介されています。 
 
情報ありがとうございます。私もこの動画を拝見しましたが、頭にきたのは記者席がガラ

ガラではないですか？。一番大事な国会質疑を「ふざけるな！」とモニターに怒鳴ってい

ました。 

 
>自衛隊はもっぱら殺処分後の埋設作業にあたっているようです。 
 
はい。自衛隊は良くやってくれています。願わくば人員投入をもっと増やして現地の方をフ

ォローして欲しいですね。  

 

2010/05/24 17:20Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>民主党は兎に角、やること為すこと政治主導と言いながら、素人内閣・子供以下の対応

であきれ返ります。 

 
はい。あきれるだけならともかく、良くも短期間にこれだけ日本を壊してくれたモノです。国

際的信用も含めて。 

 
>そよ風さんやその他普通の主婦、意識のはっきりした若者の叫び＋行動を期待してい

ます。ドンドン、街宣の告知をして下さい。 

 
本当はこういう小さなイベントでも社会的な意義は高いのですからメディアは報道すべき

なんです。せめて自分のブログくらいは、という気持ちでかけずり廻っています(^^；。  

 

2010/05/24 17:27Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
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>麻生前総理が言つた様に「官僚は上手に使ひこなせば良い」のであつて、ル

サンチマンの対象にすべきではないのです。 

 
もちろんです。官僚が諸悪の根源という世論誘導に見事に騙されている国民が本当に多

いです。今回の対応も官僚に任せていればこれほど酷くはならなかったでしょう。 

 
>この点屋山太郎氏は決定的に誤つたと言へます。流石に論壇の表舞台に出て来なくな

りましたね。 

 
一言も「民主党支持は間違いだった」とお詫びや訂正の言葉がないですね。いまでもみん

なの党を支持してるいる筈ですが、これが見事に第二民主党、選挙後には連立している

かも知れません。 

 
最近では小林よしのりとともに本当にがっかりした評論家です。もっともらしく民主党政権

を批判してますが、その前に自らの過去の発言はそのままか？と云いたいです。 

 

2010/05/24 17:32

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>産経ニュースに記事がありますね。 

 
はい、私も朝刊（一面に掲載されています）で知りました。 

 
> 教育局企画調整部企画調整課 
> 企画調整グループ ＴＥＬ：０４５－２１０－８０３０ 
>  •教育行政の総合的企画、立案及び調整に関すること  
>  •各部局等所管事業との連絡調整に関すること 
> ＦＡＸ：０４５－２１０－８９２０ 
 
いまチェックしてみましたがこれでよいと思いますよ。私も明日電話してみます。  

 

2010/05/24 17:34Commented by gabacho さん 

今、電話しました。 
神奈川県庁（０４５－２１０－１１１１）に電話すると、高校教育指導課に回されて、担当の

方とお話しすることができました。 

 
小生「ネットの産経ニュースを見ると、近現代史の教科書で南京大虐殺の犠牲者１０数万

人の記述があるそうですが、事実ですか？」 

 
担当者「現在、検討中のものですので、ご意見があれば承ります。」 

 
小生「きちんと事実（史実）に基づいた内容にしてください。もし、史実が確定してない場合

は、両論（各論）併記の内容にしてください。」 

 
担当者「確かに承りました。ご意見を作業グループに伝えます。」 

 
以上です。担当（窓口）の方は、丁寧に応対していただきました。 
なるべく、たくさんの方が意見・要望を伝えた方が良いと思われます。  

 

2010/05/24 19:54Commented by 20a5911 さん 

＞gabachoさん 
 
自虐教科書の抗議、ウェブサイトはどこに送れば良いんでしょうか？  

 

2010/05/24 20:38Commented by 20a5911 さん 

失礼しました。ここですね。↓ 
神奈川県教育委員会 教育局 教育指導部 高校教育指導課 

http://www.pref.kanagawa.jp/sosiki/kyouiku/4026/index.html 
 

2010/05/24 20:41Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんばんは。 
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>小生「きちんと事実（史実）に基づいた内容にしてください。もし、史実が確定してない場

合は、両論（各論）併記の内容にしてください。」 

 
おお～早速ありがとうございます。私も昨年を練ってみます(^^)。 
 

2010/05/24 22:23

Commented by コードネームは6-4-3 さん 

雨の中、お疲れ様です。 
恐らく一生で一度、私の口に入るか入らないかという 
高級牛肉ですが、それでも守るというのは 

日本の伝統文化を守るのと同じ精神構造だと存じます。 
民主党の対応、赤松もですが、山田の対応にも 
非常に憤りを感じます。 
実はこんな外電もあります。 

http://mdn.mainichi.jp/mdnnews/national/news/20100521p2g00m0dm0
40000c.html 
これは、絶対に「人災」です。  

 

2010/05/24 22:40Commented by gabacho さん 

To 20a5911さん、花うさぎさん 
 
>神奈川県教育委員会 教育局 教育指導部 高校教育指導課 
>http://www.pref.kanagawa.jp/sosiki/kyouiku/4026/index.html 
 
このページの「教育局 教育指導部 高校教育指導課への問い合わせフォーム」をクリック

すると、意見、問い合わせを書き込むページが開きますね。 

 
教科書を作成するグループはどういうメンバーかわかりませんが、この窓口の部署の人

達を説得して、理解していただけることが大切だと思います。 

 
小生の先輩に近現代史に詳しい方がいますので、書き込んでいただけるように頼んでみ

ます。 

 

2010/05/24 22:56Commented by しばりょう さん 

朝日新聞社、営業赤字４０億…３月期連結決算 
こんばんわ。良いニュースかなあ・？ 

 
朝日新聞社が２４日発表した２０１０年３月期連結決算は、景気低迷で企業からの広告収

入の落ち込みが響き、本業のもうけを示す営業利益が４０億円の赤字（前期は３４億円の

黒字）に転落した。 

 
自虐史観の総本家。テレ朝ともに、なくなると 少しは、日本よくなるでしょうね。 

 
広告離れ当然でしょう。 ネットの時代です。パソコンで 新聞読む時代です。 

 
その点 産経は、ネットで1歩リード 頑張れ正論 産経。  

 

2010/05/24 22:57Commented by gabacho さん 

To 6-4-3さん  
 
小生の貧弱な英語力では、１頭あたりの処分に５万９千円の補償というふうに読み取れる

のですが、間違っていませんか？ 

 
確か、地元は１頭あたり６０万円の補償を要望してたと思うのですが、・・・。  

 

2010/05/24 23:41Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 

 
民主党は、日本解体が目的の 左翼政権ですから、 

 
口蹄疫問題も危機感ゼロ、日本解体が思わぬところからはじまり、 

 
最初から 防疫対策のなど、やる気ないのです。 
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日本解体には、日米同盟は、邪魔なのです。 

 
日米関係弱体化は、思惑通り進みましたが、基地の国外移転という、それ以上は、米国

の圧力で、実現できませんでした。 

 
外国人参政権も、日本人の、思わぬ反撃で、引っ込めました。 

 
小沢は、参議院選が最終戦争と、自ら宣言しました。 

 
我々日本人にとっても、参議院選 反日人民解放軍日本局対日本軍の 最終戦争です。

 負ければ、秋から、好き放題に売国法案が次々成立し日本は終了します。  

2010/05/25 00:41

Commented by UCHINONEKO さん 

こんばんわ、はなうさぎさん。 

 
私もしばりょうさんが書き込んでくださった同じ意見です。小沢も宣言しました。

参議院が最終戦争です。 

 
実は私は衆議院解散はないと思ってるんです。 

 
民主敗北でも社民、国民新党、これにみんなの党と連立してしまえば大丈夫です。政権

維持できます。やっと手に入れた政権の座ですよ？公明党もありでしょう。 

 
参議院選挙はとにかく自民党圧勝でいかないと。（もちろんたちあがれも含めて） 

 
参議院負けたら外国人参政権、決定です。次の衆議院選挙からは保守党が日本の与党

になることはないです。日本終了。 

 
そろそろ西村真吾、三宅博、この方たちの進路も伺わないとね。 

 

2010/05/25 03:55Commented by siseinotamikusa さん 

花うさぎさんおばんです・・・ 

 
つくづく日本はオカシナ国ですね。「花うさぎさん」や「博士の独り言」のようなプログがマト

モな事を発信していて、有名大手新聞やその系列のテレビ放送が売国反日的な国民をミ

スリードする発信事をしてるとは・・・とほほですね。 

 
 
ゲリラがマトモで正規軍の有名新聞のようなマスコミが国民の敵のごとくだとは・・・とほほ

な話です 

 
 
その有名新聞らが絶賛した政治家がルーピー鳩山センセイです、今更何を批判するのや

ら？（もちろん、産経新聞は違いますがね・・最初から批判的だったから） 

 

2010/05/25 06:09Commented by kenzo1348 さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
二階堂ドットコムの最新記事「政治主導の名の下でゴリ押し原口大臣と孫社長の”光の

道”」を見てください。 

 
このブログには数日前に城内実の例の記事がありまして（そう言えば、オソ松のゴルフの

件をうっかりTBSに洩らしたのは山岡と三井だとかの話も出ていましたね）、私としては複

雑な心境ではありますが、それはともかくとして、原口と孫社長の特別な関係は事実だと

思います。 

 
過去に２～３度ソフトバンク及びヤフーの怪しい点をカキコさせて貰いましたが、二階堂ブ

ログに書かれてない事を補足させて貰うと、 

 
（１）ソフトバンク社長室長、嶋聡は元民主党国会議員、ミンスのマニフェスト、政策集作成

の中心人物、その嶋聡に原口は完全に取り込まれている 
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（２）ソフトバンクの幹部大卒採用は韓国の大学生が異常に多い事 

 
（３）ソフトバンクの在日割引は民潭との話し合いで決まった事 

 
（４）日本以外の市場ではappleのiPadはシムカードフリーなのに、日本だけソフトバンク

がシムロックをかけて独占販売 

 
 
恥ずかしながら私はiPod以外にiPhoneも持っていました。が、iPhoneは都市部を離れ

ると電波が弱すぎて使い物になりません。 2週間ほど前に、サンデープロジェクトに出た

孫社長が坂本龍馬の名前を出したその日にiPhoneを解約してAUに換えました。 
 
iPadに興味がある皆さんがおられれば、今のところソフトバンクの３Ｇは都市部以外は使

い物になりませんので、ソフトバンクshopではなく量販店でWipfi専用のアップル純正品

を買ってください。 

 

2010/05/25 06:15

Commented by kenzo1348 さん 

（続き） 
二階堂ブログに出ていたダイヤモンド・オンラインの記事はヤフーによって速

攻削除されています。  
 

2010/05/25 08:44Commented by コードネームは6-4-3 さん 

花うさぎ様＞ 

 
１頭あたり、６０万という平均価格という紋切り型が 
如何にも民主党的ですが、件の英版ニュースのポイントは 
以下の部分です。 

 
国連食糧農業機関(FAO)が口蹄疫の感染拡大を防ぐため、専門家チームの派遣を日本

政府に提案した。 
しかし日本政府は受け入れを拒否したと毎日新聞英語版が伝えた。 

 
Gov't to compensate farmers for losses due to foot-and-mouth disease T
he Mainichi Daily News 
 
Meanwhile, the Japanese government has declined a proposal by the U.
N. Food and Agriculture Organization to send an expert team to contain t
he escalating infection in Miyazaki. 
 
FAOは４月２８日に日本と韓国で口蹄疫の感染爆発(outbreaks)が発生していると警告

していた。 

 
FAO warns of increased foot-and-mouth threats Japan, South Korea suff
er outbreaks 
 
これ、本当だとしたら「拙速すぎて、人災」を通り越してます。 
もう悪意があったとしか思えません。  

 

2010/05/25 10:10Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。  
 
>小生の先輩に近現代史に詳しい方がいますので、書き込んでいただけるように頼んで

みます。 

 
それｈ頼もしいです。  

 

2010/05/25 10:12Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。  
 
>朝日新聞社、営業赤字４０億…３月期連結決算 
>こんばんわ。良いニュースかなあ・？ 
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はい、凄く良いニュースです。といっても新聞社全体が大苦戦ですが。 

2010/05/25 10:13Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>小沢は、参議院選が最終戦争と、自ら宣言しました。 
 
云いましたね～。 

 
>負ければ、秋から、好き放題に売国法案が次々成立し日本は終了します。 
 
それは間違いありませんね。 

 

2010/05/25 10:16Commented by 花うさぎ さん 

To UCHINONEKOさん おはようございます。 
 
>実は私は衆議院解散はないと思ってるんです。 
 
せっかく取った308議席、簡単には手放さないでしょう。 
 
>そろそろ西村真吾、三宅博、この方たちの進路も伺わないとね。 
 
衆議院選挙の時にはたちあがれ日本から出馬すると思っているんですけどね。  

 

2010/05/25 10:19Commented by 花うさぎ さん 

To siseinotamikusaさん おはようございます。 
 
>ゲリラがマトモで正規軍の有名新聞のようなマスコミが国民の敵のごとくだとは・・・とほ

ほな話です 

 
でも現実ですね。メディアを握る、教育を握る、という意味が実感できます。 

 
>その有名新聞らが絶賛した政治家がルーピー鳩山センセイです、 
 
ルーピー鳩山って良い響きですね。マスゴミはいくら変節しても知らん顔ですからね。  

 

2010/05/25 10:23Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>二階堂ドットコムの最新記事「政治主導の名の下でゴリ押し原口大臣と孫社長の”光の

道”」を見てください。 

 
拝見しました。本当に原口は軽いですね、この人と山田宏氏が同じ松下政経塾なんです

から(^^；。 
 
>ソフトバンクshopではなく量販店でWipfi専用のアップル純正品を買ってください。 
 
なるほど、情報感謝です。  

 

2010/05/25 10:26Commented by 花うさぎ さん 

To 6-4-3 さん 
 
＞国連食糧農業機関(FAO)が口蹄疫の感染拡大を防ぐため、専門家チームの派遣を日

本政府に提案した。 
＞しかし日本政府は受け入れを拒否したと毎日新聞英語版が伝えた。 

 
 
これは私もどこかで見ましたね。ありがとうございます。だからこそ裏で何かあるのでは？

と疑われるのです。拒否する理由は何処にもないはずですが。  

 

2010/06/03 00:52Commented by apple さん 
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こんにちは！  

 
緊急拡散《保守を建て直せる求心力を託せるのは中山成彬先生以外におりま

せん！》  
http://mizumajyoukou.blog57.fc2.com/   
ブログをご覧になり、自民党へ要請を宜しくお願いします。  

 
～～一部転載～～  
●緊急拡散《保守を建て直せる求心力を託せるのは中山成彬先生以外におりません！》  
 
●八方塞がり政治状況の中で、その都度、皆様方に様々なお願いをさせていただきまし

た。  

 
覚醒されていらっしゃるインターネットユーザーの皆様、参議院選挙告示まで時間があり

ませんが、中山成彬先生に自民党を建て直していただきく、谷垣総裁、大島幹事長、河

村選挙対策委員長に参議院選挙比例区に、中山成彬先生を擁立もらえるように、FAXか

メールでお願いしてください。皆様方の強力な支持の要請があれば山も動きます。  

 
宜しくお願いいたします。  

 
転載フリー  

 

2010/06/03 09:19

Commented by 花うさぎ さん 

To appleさん おはようございます。 
 
>緊急拡散《保守を建て直せる求心力を託せるのは中山成彬先生以外におり

ません！》  

 
情報ありがとうございます。 

 
火曜日の夜に伊藤玲子さんにお会いして話していたら、そういう方向のようだと喜んでい

ましたよ(^^)。これから要請ですか？。  
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